

# CONCEJALES

(Viene de la primera Pag.)

El criterio seguido para establecer el orden en que se realizarán las entrevistas ha sido el de comenzar de abajo hacia arriba, es decir, iniciarla con el último concejal salido del escrutinio el día de las elecciones y terminar con el primero, o sea el Alcalde.

Este orden podrá ser alterado levemente si hubiera razones que lo justificasen.

Francisco Bueno Ruiz Concejal electo por la candidatura presentada por el Partido Independiente ocupa la concejalia de Industria, el será nuestro primer entrevistado.



JOSE M<sup>a</sup> CASTILLO

rocrática es demasiado lenta, los cobros, los pagos, todo se demora excesivamente, hay que agilizar la gestión y eso se consigue en gran medida modernizándose.

En definitiva estoy convencido que de la manera que esta estructurado el Ayuntamiento, estamos muy lejos de contar con una organización con capacidad para actuar con coordinación rapidez y eficacia, y quisiera puntualizar que esto sea así, en ningún momento me estoy refiriendo al Alcalde, sino de la necesidad de que cada persona al servicio de este pueblo, asuma su responsabilidad y aporte su colaboración al esfuerzo general, pero igualmente es imprescindible que desde el grupo Mayoritario I.U., se ofrezca sin reservas el compartir la responsabilidad de gobernar.

Es cierto que hay entre los grupos diferencias de consideración a la hora de abordar temas o problemas de Tarazona.

Si las hay, pero sobre todo donde no veo reconciliación es en cuanto se abordan temas histórico políticos, pero esto no significa que unos y otros, estemos condenados al desacuerdo y de hecho en conjunto no lo estamos.

Lo que ocurre es que defender las siglas de un partido no se tiene esa libertad para dar cabida a esas maneras diferentes de ver las cosas, para que se pueda optar con libertad y para cambiar de opción cuando se crea necesario.

- En principio explicanos ¿Cómo fué el presentarte a unas Elecciones Municipales y además como cabeza de lista.

Pues mira, la iniciativa partió de un grupo de personas, las cuales tras contactar varias veces de manera informal llegamos a la conclusión de que podíamos aportar algo a la tarea de gestionar los intereses de nuestro pueblo. Después una vez la idea fué consolidándose se elaboró la lista que deberíamos presentar la cual fué elegido para encabezarla.

- ¿Que piensas acerca de la concejalia que te ha sido asignada?

Aunque parezca raro mi campo en la Concejalia de Industrias es bastante limitado.

Pienso que el cometido que me ha sido asignado es meramente simbólico, creo que falta confianza, hay demasiado recelo, a mi juicio injustificadamente, con un poco de imaginación se podría conseguir la participación plena de todos los miembros de la Corporación en la tarea de que la legislatura pueda ser lo más fructífera posible, en bien de nuestro pueblo.

- Desde hace algunos años se vienen haciendo durante el invierno cursillos de formación diversos, por parte del INEM en colaboración con el Ayuntamiento ¿Que opinas al respecto?

Siempre es interesante y positivo capacitar a personas con el fin de ampliar su campo de conocimientos, de esta manera se facilita a la gente la posibilidad de encontrar trabajo o incluso poder montar su propio negocio. Por ejemplo tengo conocimiento de que en breve plazo de tiempo se va a iniciar un cursillo de soldadura el cual vendrá bien debido a la demanda de soldadores existente dentro y fuera de Tarazona. Además existe creo alguno más como de conductor de maquinaria agrícola etc.. en definitiva creo que son interesantes sean de la naturaleza que sean.

- En varios pueblos de nuestro entorno se han creado polígonos industriales, muy necesarios a nuestro juicio, por la ayuda que supone a la iniciativa de crear nuevas industrias, a parte de facilitar la salida de los uvi-

cados dentro del pueblo ¿Qué piensa al respecto el responsable del tema?

Como mucha gente sabe este punto es uno de los que defendíamos en nuestro programa. Yo entiendo que un polígono industrial es el que facilita la adquisición de terrenos a un coste razonable, además hay servicios como los de electricidad, agua etc... que se pueden conseguir muchísimo más baratos que si se van montando talleres de manera aislada cada uno por un lado y en la mayoría de los casos de manera ilegal en cuanto a su edificación como me temo sucede actualmente. Hay un polígono proyectado denominado "Mosaicos" pero eso dista mucho de ser un polígono en las condiciones anteriormente expuestas ya que al continuar las parcelas siendo de sus dueños y no ser de propiedad del Ayuntamiento, en pri-

mer lugar carecerían de servicios y en segundo lugar seran practicamente inasequibles como ocurre actualmente. Por lo tanto hay que hacer un polígono pero que de verdad sea, eso, un polígono industrial asequible.

- Por ultimo, danos tu opinión de lo que según tú, es ó debería ser el Ayuntamiento si es que discrepas en algo en cuanto a la orientación que éste lleva.

Hay bastante cosas que creo se pueden mejorar sería largo enumerarlos todas por tanto solo diré algunas, como te he dicho antes no se saca rendimiento de las ganas de trabajar que hay en los concejales que son del grupo gobernante aunque haya divergencias creo que se podía formar un equipo mas eficaz debido a que hay muchas ideas y esfuerzos que se desaprovechan. La gestión administrativa y bu-

## TUS AHORROS MILLONARIOS.

Puedes ganar millones.

Ahora te están esperando millones en la Caja de Albacete y puedes ganarlos sólo por ahorrar. Ven a conseguirlos. Hasta el 31 de Diciembre, por cada 10.000 pesetas que ingreses en la Caja

31 de Diciembre, te entregaremos otra participación.

**SORTEO "TUS AHORROS MILLONARIOS"**  
¡Ingresas y consigues más boletos!

**Resumen de premios:**  
1 premio de 6.000.000 pesetas  
4 premios de 500.000 pesetas  
100 premios de 50.000 pesetas (uno por sucursal).

**Caja de Albacete**

Crece con nosotros

de Albacete, recibirás un número para el sorteo "TUS AHORROS MILLONARIOS". Y, además, por cada 25.000 pesetas de saldo que mantengas en tus cuentas al

Hay más de 100 premios: Uno de 6.000.000 de pesetas, cuatro de 500.000 pesetas y muchísimos más de 50.000 pesetas para cada sucursal. Infórmate en cualquiera de las Oficinas de la Caja. Hay millones esperándote.

**RECOGE TUS BOLETOS. NO TE CUESTA NADA.**